



Perfil: Alberto Ochoa



Como parte de su desarrollo profesional y docente tuvo la oportunidad de realizar rotaciones, entrenamiento e intercambios de experiencias con otros profesionales expertos en el manejo integral del dolor, cuidados paliativos y curso teórico práctico en tratamiento intervencionista del dolor crónico de difícil control en hospitales y clínicas de Miami, Estados Unidos.

El docente Alberto Ochoa Govin es doctor en Medicina con especialidad en neurocirugía. Cuenta con una maestría en neurociencia y otro postgrado en psiquiatría. También, dentro de su preparación académica, se encuentra una especialidad en Gerencia y Auditoría de la Calidad en Salud. Además de diplomados y cursos en pedagogía y docencia universitaria. Actualmente se encuentra vinculado a la Universidad de Pamplona en el programa de Medicina llevando a cargo la asignatura Semiología Médica.

Se compromete con la actualización constante de sus conocimientos a través de cursos, congresos y adiestramientos. Entre ellos, se encuentra la certificación en el portal educativo y plataformas SECTRA.



FACULTAD DE
SALUD

UNIVERSIDAD DE PAMPLONA



Perfil: Alberto Ochoa



Siente como un privilegio hacer parte del equipo docente que está formando líderes para la construcción de un nuevo país en paz.

Se apasiona por la docencia, ya que encuentra en la educación un acto de servicio grande y digno para formar el capital humano que desarrolla a la sociedad y hace libre a los pueblos con la esperanza de un mundo mejor en el futuro.

Además, ve en la educación un campo para buscar la excelencia a través de los talentos y propósitos de vida de los estudiantes, para que estos los pongan al servicio de la humanidad.



FACULTAD DE
SALUD

UNIVERSIDAD DE PAMPLONA